
    

COMUNE DI SCICLI
(Provincia di Ragusa)

******************
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

    N°  80    DEL  18/11/2010

OGGETTO: “Revoca deliberazione della G.C. n. 266 dell'11 Ottobre 2010 (completamento
cimitero esistente settori n. 17 e n. 18 – Direttiva.”

L’anno duemiladieci, il giorno diciotto del mese di novembre alle ore 19,25 in Scicli e nella
sala adunanze consiliari si è riunito il Consiglio Comunale, su invito del Presidente datato
11/11/2010 Prot. n° 33922, notificato a norma di legge in seduta pubblica ordinaria.
  Presiede l’adunanza il Geom. Antonino Rivillito, Presidente del Consiglio Comunale.

Assiste la Dott.ssa Francesca Sinatra,  Segretario Comunale.
Sono presenti i Consiglieri Comunali:

CONSIGLIERI
 PRESENTI

1) PACETTO VINCENZO – (PDL)

2) RIVILLITO ANTONINO – (UDC)

3) VERDIRAME ROCCO – (PROGETTO SCICLI)

4) CARBONE SALVATORE – (IDEA DI CENTRO
                                                  VERSO IL PDL)

5) LOPES MARCO – (UDC)

6) CALABRESE SALVATORE – (MOVIMENTO    
                                             CULTURALE SCICLI E TU)

7) CARUSO CLAUDIO – (PD)

8) VENTICINQUE  BARTOLOMEO – (PDL)

9) FIDONE FABIO – (MPA) 

10) CASERTA ADRIANO – (MOVIMENTO CULTURALE
                                                        SCICLI E TU) 

11) RUTA ROSARIO – (MOVIMENTO CULTURALE
                                             SCICLI E TU) 

12) GUTTA’ AGATINO SALV. – (PDL) 

13) ARRABITO MAURIZIO– (UDC)

14) CANNATA ARMANDO – (PD)

15) CARUSO ANDREA – (GRUPPO MISTO) 

16) GALESI BARTOLOMEO – (PDL)

ASSENTI

1) BRAMANTI VINCENZO – (UDC)

2) BONINCONTRO LORENZO – (IDEA DI CENTRO 
                                                         VERSO IL PDL)

3) AQUILINO GIANPAOLO – (PD)

4) EPIRO BARTOLOMEO – (PATTO PER SCICLI)  

Il Presidente pone in discussione il 2° punto all'o.d.g. avente ad oggetto: “Revoca
deliberazione della G.C. n. 266 dell'11 Ottobre 2010 (completamento cimitero esistente settori
n. 17 e n. 18 – Direttiva.”

Rientra il C.C. Epiro – Presenti 17/20.
L'Ass. Gentile relaziona evidenziando che la direttiva dell'A.C. riguarda un intervento che è

conforme al Piano Regolatore del Cimitero.
Il C.C. Verdirame evidenzia che con deliberazione di C.C. n. 82 del 16/12/2008era stata

approvata una mozione che esprimeva la volontà che il cimitero monumentale doveva rimanere così
com'era, per cui se c'è la richiesta di monumentini, questi sono già previsti nel progetto di
ampliamento del cimitero. Chiede che venga rispettata la posizione espressa in passato dal C.C. e



che nel cimitero monumentale si faccia solo la manutenzioneordinaria. A suo avviso, non c'è
nessuna urgenza, per cui quelle aree devono rimanere così come sono per non deturpare il cimitero,
che deve essere classificato come Bene dell'Umanità.

Il C.C. Arrabito dichiara di aver firmato questo o.d.g. in quanto il C.C. aveva votato una
mozione di indirizzo che prevedeva l'inserimento del nostro cimitero fra i beni monumentali.
Chiede perchè si deve deturpare il vecchio cimitero se si staprocedendo coi lavori di ampliamento
del cimitero. Dichiara di essere d'accordo affinchè venga ritirata questa deliberazione da parte della
G.C.

Il C.C. Pacetto ricorda che il C.C. aveva avuto già il buon gusto di far ritirare la proposta di
costruzione di loculi in quell'area. Anticipa il proprio voto contrario, in quanto ritiene che in
quell'area non debba realizzarsi nessuna opera, perchè nelprogetto di ampliamento del cimitero
sono già previste le aree per i monumentini e i lavori sono in corso. Ribadisce la volontà di non
effettuare nessun intervento in quell'area.

Si allontana il C.C. Cannata – Presenti 16/20.
Il C.C. Carbone invita l'A.C. a riflettere e a verificare se coi lavori di ampliamento possono

essere soddisfatte le esigenze dei cittadini. A suo avviso,è bene che nel cimitero vecchio ci sia una
tipologia dignitosa. Rileva che è tornata di moda l'inumazione, per cui quest'area può essere
mantenuta libera per le inumazioni. Ribadisce la volontà di non deturpare il cimitero.

Rientra il C.C. Cannata – Presenti 17/20.
L'Ass. Gentile relaziona che il Piano Regolatore del Cimitero, approvato dal C.C., prevede

in quella zona 132 monumentini e che la direttiva dell'A.C. non fa altro che atternersi a tale Piano.
Il C.C. Epiro ritiene che i monumentini previsti nel cimitero nuovo sianoin grado di

soddisfare la domanda.
Il C.C. Verdirame invita l'A.C. a rispettare le direttive del C.C. e chiede unarelazione

complessiva sulla situazione del cimitero.
Il C.C. Caruso Claudio, volendo essere propositivo, ritiene che, se vi sono perplessità e i

tempi lo consentono, l'Ufficio può preparare una relazionecompleta con tutti i dati e il punto può
essere esaminato in una prossima seduta consiliare.

Il Presidente ricorda che viene proposta la revoca di una deliberazione della G.C., cosa che
non è di competenza del C.C.

Il C.C. Carbone precisa che c'è la volontà di tutelare il cimitero, per cui è opportuno fare
una verifica dei fabbisogni. Invita gli interessati a ritirare la proposta.

Il C.C. Caruso Claudio puntualizza che la proposta vuole dare un indirizzo politico all'A.C.
Chiede di rinviare questo punto, per esaminare attentamente la problematica.

Il Presidente nomina scrutatori i C.C.: Carbone – Caruso Claudio – Ruta.
Il C.C. Pacettodichiara di non essere favorevole ad un rinvio, in quanto ciòcomporterà uno

spreco di risorse, dal momento che il progettista farà un lavoro che non è opportuno fare. Dichiara il
proprio voto contrario al rinvio.

Il C.C. Caruso Claudio propone di rinviare il punto al prossimo C.C., che deve essere
preceduto da una Conferenza dei Capi Gruppo allargata per visionare lo stato dell'arte del cimitero.

Il C.C. Cannata evidenzia che manca un filo logico nella discussione del C.C. Chiede di
sospendere la deliberazione della G.C. anziché di revocarla.

Risultano assenti i C.C.: Venticinque – Galesi – Presenti 15/20.
Il C.C. Cannata propone di sospendere la deliberazione della G.C. in attesache il C.C. si

pronunzi.
Il C.C. Verdirame ritiene buona la proposta di sospendere la deliberazione diG.C. per un

approfondimento.
Il C.C. Caruso Claudio ritira la sua proposta.
L'Ass. Miceli dichiara che l'A.C. non intende sospendere alcun atto ma è disponibile a

rinviare l'eame del punto e a discutere coi Capi Gruppo Consiliari.
Il C.C. Cannata ribadisce la proposta di sospendere la deliberazione della G.C.



Il C.C. Verdirame dichiara:Mantengo la firma alla proposta di revoca della direttiva n.

266 dell'11/10/2010, in quanto la stessa è in contrasto con le decisioni assunte da questo C.C.
in precedenza e poi fatte proprie da questa A.C., di non insediare opere all'interno del cimitero
monumentale a tutto danno dell'ambiente. Stranizza la deliberata proposta dell'A.C. in
presenza dell'ampliamento del cimitero dove esistono nuove aree cimiteriali che prevedono n.
140 monumentini non ancora impegnati e presentare un nuovo progetto, su un'area all'interno
del cimitero monumentale con strutture moderne in un sito dove esistono cappelle e
monumenti che, precedentemente, sono state esaminate da questa A.C. e di cui si è chiesta
l'iscrizione fra i cimiteri monumentali d'Italia.

Si allontanano i C.C.: Cannata - Caruso Claudio – Presenti 13/20.
Il Presidente nomina scrutatore il C.C. Epiro al posto del C.C. Caruso Claudio.
Il C.C. Epiro  dichiara di mantenere la propria firma alla proposta di deliberazione.
Il C.C. Pacetto dichiara di essere favorevole alla proposta all'o.d.g. nella parte in cui

prevede la non edificazione di quell'area nel cimitero vecchio.      
Il Presidente mette ai voti la proposta e l'esito della votazione è il seguente:
Presenti 13

� Astenuti 8 (Caserta – Carbone – Calabrese – Guttà – Lopes – Ruta – Rivillito – Caruso
Andrea)

� Voti favorevoli 5 (Pacetto – Arrabito – Epiro – Fidone - Verdirame)
La proposta è respinta.
Successivamente, il C.C. Carbonepropone il rinvio della seduta consiliare. Fa appello al

C.C. Verdirame invitandolo a mettere agli atti tutti i documenti necessari per l'esame della proposta
successiva relativa al Parco degli Iblei.

Il C.C. Verdirame dichiara di non fare parte del Tavolo Tecnico della Provincia e di non
avere documentazioni specifiche, se non ritagli di giornale.

L'Ass. Gentile si impegna di portare alla Conferenza dei Capi Gruppo la problematica
relativa al cimitero. Per quanto riguarda il Parco degli Iblei, dà atto che l'A.C. metterà a disposizione
la documentazione di cui dispone.

Rientrano i C.C. : Caruso Claudio – Cannata – Presenti 15/20.
Il Presidente mette ai voti la proposta di rinvio della seduta a giorno 29 Novembre 2010 e

l'esito della votazione è il seguente:
Presenti 15

� Voti favorevoli 15 
E' approvata la proposta di rinvio della seduta consiliare alle ore 19,00 di lunedì 29

Novembre 2010.
Alle ore 23,25 la seduta è sciolta.

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

Firmato all'originale.
            IL PRESIDENTE      IL SEGRETARIO COMUNALE

     f.to (Geom. Antonino Rivillito)   f.to (Dott.ssa Francesca Sinatra)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Si certifica che la presente delibera di C.C. viene pubblicata all’Albo Pretorio di questo Comune a partire dal03/12/2010e vi rimarrà per 15 gg.
consecutivi.

Scicli, lì 02/12/2010
IL SEGRETARIO COMUNALE

             f.to  (Dott.ssa Francesca Sinatra)


